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９⽉市議会が始まりました（1⽇〜20⽇まで）

⽇本共産党市議団 本会議質問⽇程、主な質問項⽬

９⽉ ７⽇（⽔）午前 11 時〜 滝沢真⼀議員
１ 加藤市長の政治姿勢について ○安倍政権を「おおむね評価する」ことについて

○自民党改憲草案についての評価

２ 参議院選挙の投票率と 18 歳選挙権について ○イーストプラザ期日前投票所の利用

状況 ○今後、高校や大学、駅、商業施設などの投票所設置について

３ 人口減少対策について ○子育て支援について ○給付型奨学金制度の創設を求める

○ブラック企業対策、企業向け出前講座の実績について

４ 消防団について ○処遇改善と安全対策 ○半鐘、火の見やぐらについて

５ さつき保育園の移転について
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９⽉ ８⽇（⽊）午前 １0 時 ５０分頃〜⼩林義和議員
１ 平和都市宣言･冬季五輪開催都市長野にふさわしい非核･平和行政の発展について

○リオ五輪･東京五輪閉会式（8月 9日）への市長所感 ○安倍首相の米国「核兵器先制

不使用政策」反対の態度への市長見解 ○平和首長会議加盟都市としての役割の発揮

○松代大本営舞鶴地下壕跡等の公開検討と戦争遺跡としての保存 ○長野空襲・長野飛

行場跡地の本格的顕彰、市民からの戦争遺物の寄付に対する取り組み

２ 教育に関する諸問題について ○国の「学校施設環境改善交付金」申請漏れへの対応

○自民党のいわゆる「偏向教師密告サイト」問題 ○県の「市町村の特色ある教育を支

援する教員配置事業」への対応

９⽉ ８⽇（⽊）午後 １ 時 3５分頃〜 あべ孝⼆議員
１ 農業問題について ○食料自給率の国の責任について ○改正農業委員会法に基づく

体制等について ○市農業振興条例に基づく農業振興計画について ○カロリーベース

自給率 39％から 45％に達成するための市の生産拡大計画について ○鳥獣被害対策と

移動式解体処理車導入について ○農業研修センターについて ○農機具補助制度につ

いて

２ 指定管理者制度における責任問題について

３ 丹波島橋および長野大橋の朝の渋滞対策について

４ その他
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３ 70 年目の地方自治の発展について ○「辺野古違法確認訴訟」、緊急事態条項創設と地方自治

○県の「地域振興局構想」と長野市都市内分権制度 ○長野地域スクラムビジョン･立地適正化計画･小さな

拠点と地方自治･住民自治

４ 新幹線金沢延伸、観光と国際化について ○議会特別委員会提言から 2年、成果と今後の取り組み

○環境･市民生活･外国人にやさしい自転車のまちづくりの推進

５ その他


